
県
内
に
は
県
営
水
道
と
６
つ
の
用
水
企
業
団
（
水
の
卸
し
問

屋
）
が
あ
り
、
自
治
体
は
そ
こ
か
ら
水
を
買
っ
て
住
民
に
小
売
り

し
て
い
ま
す
。 

佐
倉
市
と
酒
々
井
町
に
水
を
卸
し
て
い
る
印
旛
広
域
は
、
６

つ
の
企
業
団
の
中
で
唯
一
浄
水
施
設
を
持
た
ず
、
県
営
水
道
の
浄

水
施
設
を
借
り
、
更
に
県
に
業
務
委
託
し
て
い
ま
す
。 

こ
の
業
務
委
託
料
と
浄
水
施
設
使
用
料
が
毎
年 

億
円
も
か

か
り
、
水
道
料
金
を
高
く
し
て
い
ま
す
。
実
は
委
託
料
や
使
用
料

の
算
定
根
拠
は
不
明
瞭
で
す
。 

県
に
算
定
根
拠
の
説
明
を
求
め
て
も
「
厚
労
省
の
指
示
に
従
っ

て
い
る
」
と
突
っ
ぱ
ね
ら
れ
ま
す
。
な
ら
ば
厚
労
省
に
聞
こ
う
と
、

宮
川
伸
衆
議
院
議
員
に
ヒ
ア
リ
ン
グ
を
設
定
し
て
頂
き
、
色
々
聞

く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

す
る
と
「
法
的
な
根
拠
は
な
い
の
で
、
県
と
印
旛
広
域
と
で
話
し

合
っ
て
決
め
る
よ
う
に
」
と
の
こ
と
で
す
。 

   

６
月 

日
の
一
般
質
問
で
、
委
託
料
と
使
用
料
の
算
定
基
準
を
見

直
す
よ
う
、
強
く
求
め
ま
し
た
。 

八
ッ
場
ダ
ム
が
今
年
４
月
に
完
成
し
、
水
道
料
金
が
今
後
上
が
る

見
通
し
で
す
。
そ
の
前
に
、
見
直
せ
る
と
こ
ろ
は
見
直
し
、
値
上
げ

を
防
ぐ
よ
う
声
を
あ
げ
て
い
き
ま
す
。 

皆
さ
ま
の
ご
意
見
を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。 

 
    

 ・・ 
６月 

暮らしのインフラ 水道 

コロナ感染対策で手洗いなど、

水の使用量が増えています。 

水
道
料
金
の
値
上
げ
に
NO

！ 

厚
労
省
に
ヒ
ア
リ
ン
グ 

県
議
会
で
訴
え
る
！ 

  

税
金
は
暮
ら
し
最
優
先
で 

6月19日 

 

千葉県では改正健康増進法により本年4月1日から、 

敷地内が全面禁煙となりました。しかし、議会棟は別扱い。 

既存の６階の喫煙所２か所の空調工事に加え、１階ロビーに 

ガラス張りの喫煙ブースが新設されました。（下の写真） 

総工費302万円。私が県議に 

なる前に「喫煙する議員のため」 

と決まったとか。 

県庁内では全面禁煙なのに、 

議会棟が治外法権とは、自分に 

甘い県議会と批判されても仕方 

がありません。 

 

 

 

7月～8月  
 

7月29日、酒々
井小の危険な
通学路を歩く。 
早急な改善を 
県に求めます。 
 

7月7日中央 
児相を訪問。 

8月6日～20日、来年度の
予算要望のヒアリング。 

 

自
治
体
議
員
立
憲
ネ
ッ
ト

の
オ
ン
ラ
イ
ン
総
会
で
、

議
長
を
務
め
ま
し
た
。 

を
担
当
。 

7月17日 

嘉田由紀子さん 講演会   

10月31日（土）13:30～15:30 

【命を守る流域治水】 
 現参議院議員の嘉田さんが、 
滋賀県知事時代に制定した「流域 
治水条例」。今、国交省を動かし 
改めて注目を集めています。 
申込は info@chiba-kennet.com 

 

8月13日 

8月13日 

市
原
市
瀬
又
の
ホ
タ
ル

が
飛
び
交
う
豊
か
な
森

が
開
発
の
危
機
に
。
地

元
の
方
と
現
地
視
察
。 

  

オスプレイの木更津配備は中止を  福島原発汚染水の海洋投棄は止めて 

 陸自が 17 機導入するオスプレ
イ。木更津駐屯地に 7 月 10 日 1 機
目、7 月 16 日に 2 機目が配備され
ました。米軍のオスプレイも今後 
７～10 機やってくる予定。千葉県
の空は危険がいっぱいに… 

 原発事故後、溜まり続ける汚染水。ト
リチウム等危険な放射性物質を取り除
けないまま、国は海に流すことを計画
中。漁業に甚大な被害が出る恐れが…    

同様の意見書を出した自民党には全
議員が賛成。なぜこちらには反対？ 

 

6月県議会 市民ネットワーク提出の意見書  
 賛成 伊藤とし子 
 反対 伊藤まさひろ、入江あき子 

 

８
月 

 

日
、
印
旛
広
域

水
道
に
、
議
会
質
問
の

報
告
に
行
き
ま
し
た
。 

13 

 

残念ながら２本とも

賛成少数で否決され

てしまいました。 

た 
高崎川の上流、八街市の大池
調整池。ここでどれだけ雨水
を溜められるかが治水のカギ。 

8月13日 

 

市
原
市
高
田
の
残
土 

埋
め
立
て
現
場 

8月2日 

 

八ッ場ダム視察。 
嶋津暉之さん、さくら
ネット（川口、松島、
五十嵐、宮田、大野）、
あしたの会の皆さん
と。地滑りの危険個所
を見て回りました。 
 

8月13日 

mailto:info@chiba-kennet.com
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